



CHAM : cabine socioesthétique pour les patients sous chimiothérapie

ALBERTVILLE Amandine Bourjoillat, cadre de santé de l'hôpital de jour en oncologie, nous présente la nouvelle cabine de socio-esthétique destinée aux patients hospitalisés ou ceux de retour chez eux souhaitant en bénéficier sur rendez-vous : « Le projet remonte au mois de juillet 2018 où il existait déjà au sein de l'hôpital, des soins supports avec une psychologue, une diététicienne, une assistante sociale et pour l'accompagnement de la douleur. En discutant avec les oncologues, Dr Mauriceau et Dr Provencal, ainsi que le Dr Raffi, gastro-entérologue, on a échangé sur ces soins et ceux que l'on pouvait apporter en plus pour accompagner les patients ». Ce projet multipartenarial a été soutenu

par la Ligue Contre le Cancer de Savoie, les Lions Club masculin et féminin d'Albertville ainsi que l'association CEW France. « En septembre dernier, on a recruté Johanna Carbone qui est esthéticienne et la cabine a été mise en route au mois de janvier. Johanna propose à la fois des soins en chambre et d'autres en cabine l'après-midi ce qui représente l'accueil de 7 patients par jour. Si l'on y retrouve soins du visage et autres connus dans un institut classique, Johanna suit avec CEW France, des formations spécifiques adaptées aux patients. Pour le moment, les retours sont positifs et l'on remarque des bénéfices visibles comme l'apaisement des patients. C'est un travail complémentaire,

réalisé en collaboration avec l'équipe de jour de l'hôpital, qui améliore la prise en charge des patients. À terme, on a la volonté de proposer des ateliers théâtre avec l'association Senti'Mental, mais aussi de l'art-thérapie ainsi que l'intervention d'une dermo-pigmentatrice et prestation de socio-coiffure pour les prothèses capillaires. L'idée est d'élargir le réseau pour répondre aux besoins de nos patients. Aidante, la direction nous soutient dans ces soins de support ». Émilie Harang ■

